
Ata da Sessão do Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal do 1 

Paraná realizada em 27 de abril de 2016. 2 
Aos vinte e sete dias do mês de abril do ano dois mil e dezesseis, às nove horas, na Sala do 3 

Conselho Universitário, reuniu-se o Conselho de Planejamento e Administração da 4 

Universidade Federal do Paraná sob Presidência do Reitor, Professor Doutor Zaki Akel 5 

Sobrinho. Presente o Vice-Reitor, Professor Doutor Rogério Andrade Mulinari e os 6 

Conselheiros Titulares Adilson Antonio Volpi, Karam Abou Saad, Amadeu Bona Filho, Ana 7 

Paula Mussi Szabo Cherobim, Carla Cristina Bitdinger Cobalchini, Claudete Reggiani, Luiz 8 

Paulo Maia, Elisandro Pires Frigo, Horácio Tertuliano dos Santos Filho, José Luis Guimarães, 9 

Lucas Siquieri Gracia, Luis Carlos Erpen de Bona, Luiz Antonio Corrêa Lucchesi, Luiz Antonio 10 

Passos Cardoso, Luiz Fernando Mendes, Marcos Sfair Sunye, Maria Lucia Masson, Mario de 11 

Paula Soares Filho, Natália Naome Oshiro, Neide Brun, Renato Bochicchio, Ricardo Fernandez 12 

Perez, Maria Candida Pires Vieira do Amaral Kroetz, Romualdo Wandresen, e Tibiriçá Krüguer 13 

Moreira. Presentes ainda os Conselheiros Suplentes, Elias Sebastião Torres da Silva, Regina 14 

Maria Hartog Pombo Rodrigues, Alexandre Luis Trovon de Carvalho e Glaci Terezinha 15 

Schluga. Presentes também a Pró-Reitora de Assuntos Estudantis, Professora Rita de Cássia 16 

Lopes, a Pró-Reitora de Gestão de Pessoas, Senhora Laryssa Martins Born e a representante da 17 

Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, Professora Graciela Inez Bolzon de Muniz. 18 

Justificaram suas ausências os Conselheiros Aline Ferrari Fabri, Dalton Luiz Razera, Donizeti 19 

Antonio Giusti, Eduardo Salles de Oliveira Barra, Ligia Negri, Luiz Claudio Fernandes, 20 

Fernando Marinho Mezzadri, Narcizo Leopoldo E. da Cunha Sobieray, Wagner José Negrelo 21 

Biscaia, Paulo de Tarso da Cunha Chaves, Marcia Ines Schabarum Mikuska e Mariana Paiva 22 

dos Santos. Havendo quorum, o Presidente declarou aberta a sessão dando as boas vindas ao 23 

Professor Cristovão Vicente Scapulatempo Fernandes que, ato seguinte, passou a apresentação 24 

do projeto de “Gestão compartilhada dos laboratórios da UFPR e o LACTEC”. Concluída a 25 

apresentação o Presidente agradeceu ao Professor Cristovão destacando a importância da 26 

iniciativa principalmente visando a inserção acadêmica dos nossos alunos nos projetos e 27 

laboratórios de pesquisa. O Conselheiro Horácio Tertuliano dos Santos Filho, na qualidade de 28 

Diretor do Setor de Tecnologia enfatizou os dois aspectos presentes na relação UFPR e COPEL, 29 

destacando da parte da Universidade o olhar no sentido do ensino, da ciência  e da tecnologia. 30 

Ainda em informes a Conselheira Claudete Reggiani solicitou a retirada do item 01 da pauta 31 

referente ao Processo nº 122026/2016-13 - Proposta de Resolução do Programa de 32 

Disseminação do Conhecimento Técnico-Sênior. A relatora justificou a retirada de pauta para 33 

informações adicionais referentes ao orçamento anual da UFPR que deverá ser aprovado na 34 

próxima sessão do COPLAD. Concluídos os informes passou-se à Ordem do dia: 01) Processo 35 

nº 123201/2016-81 - Relatório Fundo de Desenvolvimento Acadêmico (FDA) 2015. 36 
Interessada: Coordenadoria de Planejamento Institucional. Processo relatado pelo Luiz Antonio 37 

Passos Cardoso, que exarou o seguinte parecer: “CONSIDERAÇÕES: O FDA é um importante 38 

instrumento que a UFPR utiliza para melhoria do ensino e o relatório do presente processo, 39 

demonstra de forma clara e objetiva que a utilização dos recursos financeiros do fundo atingiu 40 

o objetivo. PARECER CONCLUSIVO: Diante do exposto, somos de parecer FAVORÁVEL a 41 

aprovação do Relatório 2015 do Fundo de Desenvolvimento Acadêmico da UFPR – FDA. SMJ 42 

é o parecer. Em discussão e votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 02) Processo nº 43 

065381/2015-99 - Proposta de alteração da Resolução nº 02/2000-COPLAD que dispõe 44 

sobre a avaliação de desempenho em estágio probatório do servidor técnico-administrativo 45 
e do docente. Interessado: CEPE. Comissão: Luis Carlos Erpen De Bona (Presidente), Daniel 46 



Keller Mittelbach, Arthur Meister Wistuba e Mario Francisco Xavier de Aguiar. Processo 47 

relatado pelo presidente da comissão, Conselheiro Luis Carlos Erpen De Bona, que emitiu o 48 

seguinte parecer: “3. Acreditamos que as alterações aqui apresentadas para o texto da 49 

resolução COPLAD 02/00 contribuirão efetivamente para aperfeiçoar o direito à defesa dos 50 

avaliados no processo do estágio probatório. Entretanto ressaltamos que em análise geral a 51 

resolução ainda precisa ser aperfeiçoada em outros pontos, neste sentido a PROGEPE já se 52 

manifestou no sentido de preparar um estudo e uma adequação abrangente da resolução. 53 

Esperamos esses estudos sejam logo remetidos a este conselho para avaliação”. Em debate, a 54 

discussão do tema foi sobrestada com o pedido de vista dos autos formulado pela Conselheira 55 

Carla Cristina Bitdinger Cobalchini. Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar, o 56 

Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Dionei José 57 

da Silva, Secretário, lavrei a presente ata. 58 


